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Дворце культуры нефтехи
миков состоялось окружное пред
выборное совещание представите
лей предприятий, колхозов, сов
хозов, учреждений, общественных 
организаций городов Ангарска, 
Усолья и Усольского райояа, вхо
дящих в 171-й избирательный ок
руг по выборам в Совет Союза 
Верховного Совета СССР.

Совещание открывает старей
ший депутат Ангарского городско
го Совета депутатов трудящихся 
Антипов Аргений Севостьянович.

Во всех уголках нашей необъ
ятной социалистической Родины, 
говорит т. Антипов, развернулась 
подготовка к выборам в Верхов
ный Совет СССР — высший ор
ган государственной власти. Вы 
боры будут проводиться 14 июня 
1970 года. По установившейся 
традиции выборы проходят у нас 
как большой всенародный празд
ник. В  этом году выборы в Вер
ховный Совет СССР будут ПР °"  
ходить в обстановке огромного 
политического и трудового подъе
ма. Две недели назад советский 
народ, народы братских социали
стических стран, все прогрессив
ное «человечество торжественно 
отметили 100-летие со дня рожде
ния В. И. Ленина — вождя и 
учителя трудящихся всего мира.

Со времени прошлых выборов 
в Верховный Совет СССР прошло 
четыре года. Это были годы сози
дательного труда, подъема народ
ного хозяйства, науки, культуры.

Коммунистическая партия, как

и прежде, выступает на предстоя
щих выборах в едином блоке с 
беспартийными рабочими, колхоз
ным крестьянством. . интеллиген
цией. Голосуя за кандидатов бло
ка коммунистов и беспартийных, 
наш народ, полновластный хозя
ин своей страны, будет голосо
вать за ленинскую политику 
КПСС, политику успешного стро
ительства коммунизма в нашей 
стране.

Слово предоставляется бригади
ру штукатуров-маляров СМУ-5 
Андрейченко И. И.

Коллектив СМУ-5, говорит 
т. Андрейченко, выдвинул канди
датом в депутаты Верховного Со
вета СССР рабочую нашей брига
ды Тарасову Людмилу Павловну. 
Я хорошо знаю Людмилу Павло
вну. Она работает в бригаде с 
1963 года. Неутомимая тружени
ца, хорошая общественница. Био
графия ее коротка. Родилась в 
1942 году в Аларском районе Ир
кутской области. После оконча
ния десятилетки в 1959 году при
ехала в Ангарск. Пока не было 
18 лет, работала на швейной фа
брике, а потом пришла на строй
ку. Сейчас она рабочий высокой 
квалификации. Вместе с бригадой 
отделывала Дворец культуры 
«Современник», больницы, школы, 
детские сады, жилые дома. Люд
мила Павловна во всем образец 
для других. У  нее хорошая семья: 
муж — рабочий нефтехимкомби- 
ната, сын — первоклассник.'

В  эти дни нам, членам брига
ды, пришлось немало поволно

ваться: такая честь оказана наше
му коллективу! Мы уверены, что 
Людмила Павловна с честью оп
равдает доверие коллектива стро
ителей и всех избирателей Ангар
ска и Усолья-Снбирского.

Свой трудовой путь Людмила 
Таранова начинала на Ангарской 
швейной фабрике. Об этом рас
сказала начальник отдела кадров 
фабрили Ц1евчемко А. А.

Семиадиагилетней аевочкой 
пришла к нам Люда. Начинала 
ученицей, а перед уходом работа
ла,по 4-му разряду. Наш коллек
тив помнит ее как исполнитель
ную работницу, отзывчивого това
рища.

Только у нас. в социалистиче
ской стране, простая работница, 
женщина может быть избрана в 
верховный opiан государственной 
власти.

От имени коллектива фабрики 
призываю вас поддержать канди
датуру т. Тарановой в Верхов
ный Совет СССР.

Выступает мастер Усольского 
треста Востоктяжстрой Синьков 
Н. П.

Биография Людмилы Тарано- 
иой — это биография нашего со
временника. Мы, молодые рабо
чие, горды тем, что кандидатом в 
депутаты Верховного Совета 
СССР выдвинут представитель 
славного Ленинского комсомола, 
молодой строитель Приангарья. 
Свыше двух с половиной тысяч 
молодых строителей работает на 
сооружении объектов большой 
химии и города Усолья-Сибирско-

го. Встав на трудовую вахту в 
честь 100-летия со дня рождения 
В. И. Ленина, отроители ввели в 
эксплуатацию нввые мощности по 
производству метилцеллюлозы. 
получен первый сибирский аналь
гин. Сотни семей справили ново
селье в новых домах.

На большинстве предприятий 
города прошли предвыборные со
брания.1 Рабочие и служащие, на
ша молодежь единодушно под
держали кандидата в депутаты 
Верховного Совета СССР Тара- 
нову Л. П., названную ангарски
ми строителями.

На собрании выступили также' 
директор Ангарского ремонтно-ме
ханического завода Воробьев 
Г. В., директор усольской школы 
№  11 Алексеев А. П., секретарь 
парторганизации совхоза «Усоль- 
ский» Подколзин Н. Н., бригадир 
Ангарского „ СМУ-1 Гуржий П. С., 
электрослесарь электромеханиче
ского завода Климина Л. С. и 
другие.

В  заключение слово предостав
ляется Тарановой Людмиле Пав
ловне.

Все, что сделано и делается 
для нас, простых работниц, для 
наших семей, для наших детей, — 
результат неустанной заботы на
шей родной Советской власти, на
шей мудрой Ленинской партии, 
говорит Людмила Павловна.

Всем, что сделано для меня, я 
обязана нашему коллективу отде
лочников. моей бригаде, всем мо

им товарищам и подругам по ра
боте.

Сегодня с этой трибуны мне 
хочется высказать свою глубокую 
благодарность, свое спасибо кол
лективу СМЗ^о, который выдви
нул мою кандидатуру в верхов
ный орган нашей народной влас
ти. Обещаю работать в полную 
меру своих сил. Постараюсь оп
равдать ваше доверие.

Совещание единодушно приня
ло постановление о поддержании 
решения предвыборного собрания 
трудящихся строительно-монтаж
ного управления №  5 Ангарсхого 
управления строительства о вы
ставлении кандидатом в депута
ты Совета Союза Верховного Со
вета СССР Тапановой Людмилы 
Павловны по Ангарскому избира
тельному округу Л» 171.

Совещание просит Таранову 
Людмилу Павловну дать согла
сие баллотироваться в Совет Со
юза Верховного Совета СССР по 
Ангарскому избирательному окру
гу №  171, а окружную комиссию— 
зарегистрировать ее кандидатом 
в депутаты.

Участники совещания приняли 
обращение ко всем избирателям 
171-го Ангарского избирательного 
округа, в котором призывают их 
единодушно голосовать за канди
датов блока коммунистов и бесп 
партийных.

Были утверждены также дове
ренные лица от избирателоных 
участков.

О  Б  Р А  Щ Е П  И  Е

ОКРУЖНОГО ПРЕДВЫБОРНОГО СОВЕЩАНИЯ КО ВСЕМ ИЗБИРАТЕЛЯМ 171-го ИЗБИРАТЕЛЬНОГО 
ОКРУГА ПО ВЫБОРАМ В СОВЕТ СОЮЗА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

Дорогие товарищи!
14 июня 1970 года состоятся выборы в Верховный 

Совет СССР — высший орган государственной власти 
нашей страны.

Нынешние выборы особенно примечательны. Избира
тельная кампания проходит в необычайно волнующие 
дни. Только что наш народ, народы братских социали
стических стран, все прогрессивное человечество отме
тили столетие со дня рождения В. И. Ленина — вели
чайшего человека эпохи, чье имя стало символом ком
мунистического обновления мира.

Выполняя ленинские заветы, советский народ под ру
ководством Коммунистической партии прошел большой 
и славный путь. Более чем полувековая история соци
ализма неопровержимо показала правильность этого 
пути.

Советские люди счастливы и горды тем, что у нас 
впервые в истории социализм стал живой действитель
ностью, победил полностью и окончательно. Исполни
лось уже четверть века, как он вышел за рамки одной 
страны и превратился в мировую систему, в снлу И1Ц 
тернациональную.

Построенное нами социалистическое общество полно 
жизненных сил и энергии. Оно сильно своей могучей 
социалистической индустрией и развитым сельским 
хозяйством, своими огромными национальными богат
ствами, передовой наукой и культурой. Оно сильно дру
жбой и сотрудничеством всех классов и социальных 
групп, всех наций и народностей, всех поколений. Оно 
сильно высокой сознательностью и творческой актив
ностью масс, социалистической демократией, которая на

практике обеспечивает участие трудящихся в управле
нии всеми государственными и общественными делами.

В нашем обществе получили реальное воплощение 
идеи социалистического гуманизма. «Все во имя чело
века, для блага человека» — вот высший принцип Ком
мунистической партии. Главная цель ее политики — 
создать человеку труда самые благоприятные условия 
для работы, учения, отдыха, для всестороннего разви
тия и наилучшего использования своих способностей. 
Этой пели служат и производство материальных 
благ, и достижения духовной культуры, и вся система 
общественных отношений. Ради этой цели партия на
правляет усилия народа на дальнейшее развитие хо
зяйства и культуры, науки и техники, повышение эф-1 
фективности общественного производства.

Со времени предыдущих выборов в Верховный Со
вет СССР прошло четыре года. Новые и славные стра
ницы за это время вписаны в историю нашего многона
ционального государства. Это были годы созидательно
го труда, подъема народного хозяйства, науки н куль
туры. . , ' ■

Наглядным примером последовательного проведения 
в жизнь линии партии является наша область, города 
Ангарск и Усолье-Сибирское. Только за последние годы 
введены в эксплуатацию новые предприятия и промы
шленные объекты, что оказало решающее влияние на 
увеличение объема промышленного производства. По
строены и введены в эксплуатацию новые кварталы 
жилых домов, де< ятки новых культурно-бытовых объ
ектов. Повысился материальный уровень жизни наших 
трудящихся.

Товарищи! Коммунистическая партия, как и прежде, 
выступает на предстоящих выборах в едином блоке, в 
тесном союзе с беспартийными рабочими, колхозным 
крестьянством й интеллигенцией. Этот блок есть выра
жение нерушимого единения партии и народа, являю
щегося могучей движущей силой развития советского 
общества.

Голосуя в предстоящих выборах в Верховный Совет 
СССР за кандидатов блока коммунистов и беспартий
ных,. наш народ, полновластный хозяин своей страны, 
будет голосовать за ленинскую политику КПСС — по
литику успешного строительства коммунизма в нашей 
стране.

Голосуя за кандидатлв блока коммунистов и беспар
тийных, наш народ будет голосовать за усиление эко
номического и оборонного могущества нашей Род-шы, 
за дальнейший подъем благосостояния, за счастливую 
жизнь советских людей, укрепление мира во всем мире.

Пусть день 14 июня станет днем нового торжества 
советской демократии, могучей демонстрацией неруши
мого ‘ единения Коммунистической партии, Советского 
правительства и народа.

Окружное предвыборное совещание призывает всех 
избирателей округа единодушно голосовать за кандида
тов блока коммунистов и беспартийных.

Все на выборы!
За новую победу блока коммунистов и беспартийных!
Да здравствует наша славная Родина — Союз Со

ветских Социалистических Республик!
Да здравствует созданная Лениным славная Ком

мунистическая партия Советского Союза1



НИКТО НЕ ЗАБЫТ И НИЧТО НЕ ЗАБЫТО

Ш А Г И  
П О Б Е Д Ы

КОЛЛЕКТИВНАЯ ПОВЕСТЬ О ВЕЛИКОЙ 

ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЕ, НАПИСАННАЯ АНГАРЧАНАМИ

Сапун-гора... Это земля героев. Она обильно полита кровью со
ветских воинов, овеяна немеркнущей славой их подвигов. Сюд§ 
приезжают сотни тысяч советских людей со всех концов страны. 
Здесь'пионеры дают клятву до конца жизни быть верными нашей 
Родине, умножать революционную, боевую и трудовую славу наше- 
го народа.

Ратный подвиг советских воннов-освободителей Севастополя от 
гитлеровских захватчиков нашел свое художественное воплощение 
в диораме «Штурм Сапун-горы 7 мая 1944 года», У здания диора
мы — образцы орудий, танков и другой боевой техники, которой 
были вооружены Советская Армия и Военно-Морской Флот в пери
од Великой Отечественной войны.

На снимках: посетители осматривают образцы боевой техннки| 
слева — памятник советским воинам на Сапун-горе,

Фото Н. Акимова. • Фотохроника ТАСС.

ОСВОБОЖДЕНИЕ  
КРЫМА
ПО С Л Е окружения Сталин

градской группировки 2-я 
гвардейская армия, в которую 
входил и наш 483-й Армейский 
минометный полк, нанесла сокру
шительный удар по соединениям 
Манштейна и рванулась на юг к 
Ростову. Потом мы повернули на 
запад и начали

Капитан запаса Евгений Петрович Ерохин прошел дорога
ми войны до Кенигсберга. Он был в огне боев за Ростов-на 
Дону и Каховку, Джанкон и Севастополь, Шяуляй и Прей- 
сиш-Эйлау. Орден Отечественной войны, два ордена Красной 
Звезды и медали — награды за подвиги артиллериста на по 
лях сражений с фашизмом.

— пишет в своих воспоминаниях тьго уничтожили. Так Крым был
маршал С. С. Бирюзов, — наноси- очищен от немецко-фашнстстЛх
ла 51-я армия. Кстати сказать, захватчиков.

|шп „  по это была та самая армия, кото- - 250 дней и ночей продолжалась 
освобождение Рая в Г0ДУ' 8Месте с другими героическая оборона Севастополя, 

Донбасса Бои ности ожесточен- объединениями вела ожесточен- приковавшего к србе в трудней- 
кейший характер, и одно назва- " ь|?. бои' закРЫвая врагу дорогу шиЛ период Великой Отечествен- 
нне «Миус» сразу воскрешает в 8 К РЫМ- ной войны крупные силы титле-
памяти безмерно трудные боевые Одновременно начался штурм ровских войск. Всего лишь 35
дни После этих боев наш полк вражеских укреплений и на Пе- дней потребовалось нашей армии, 
быV выведен на переформнрова- рекопском перешейке. Там пере- чтобы взломать оборону гнтле- 
ине и пополнение а летом 1943 го- шли в наступление войска 2-й ровских войск в Крыму и р азво 
да дтя нас снова началась боевая гвардейской армии при поддержке мнть 200-тысячную вражескую 
СТрада и в сопровождении значительных группировку. Чудеса отваги и

Мы участвовали в освобожде- снл артиллерии». мужества показали в этих боях
иии левобережья Днепра и таких Несмотря на отчаянное сопро- В0Ш(Ы нашего минометного пол-1
населенных пунктов, как Казачий +ивление врага, мы за*ва™ '™  ка, удостоенного за подвиги на 
лагрпк Копмгпгкнй монастыоь первые траншеи обороны и город J
Малая и Батьшая Каховка. И Армянск. но дальше продвинуть- крымской земле звания «Севасто.

ся не смогли. Успешнее шли дела польский*. А на его боевом зна- 
51-й армии, которая прорвала мени к завершающим боям Вели-

Еше в конце 1943 года начале- н ^ с т у ^ Г ^ е м ц ы  сталТ от" коЛ Отечественной войны засияли 
рийскому корпусу удалось захва- ходнть 1|а хорошо оборудованные ордена Суворова и Кутузова, 
тнть около трех километров цеп- ^ Шу11ьские позиции, но удержать- ЕРО ХИН,
тральной части Турецкого вала и ся на [|||Х не смогли ц апреля 
удержать этот плацдарм до при- цасти и и танк||сты 19.го 
хода частей пашен армии. Когда КОрПуСа овладели городом и же- 
мы заняли оборону, я служил на- лезнодор<}жным узлом Джанкой.

разведки, ц ере, даа дня красное знамя бы 
ло поднято над Симферополем, и 
наши войска вышли к внешнему 
оборонительному обводу Севасто
поля.

5 мая после артиллерийской 
авиационной подготовки части 
нашей армии вновь перешли в на
ступление. охватывая Севастополь 

востока и северо-востока. За

тут нашу армию перебросили на 
Перекопский перешеек.

ВСТРЕЧА
ОДНОПОЛЧАН

I I  СЕ Т Р Е В О Ж Н Е Е  и тревож-
** нее вести из Сталинграда. В 

этот трудный для Родины сен
тябрь 1942 года в Иркутский вег* 
енкомат пришли Инна Корякина, 
Августа Гладышева, Тася Скрип- 
кина, Галя Красильникова, Нина 
Кустова н Шура Сергеева. Эти 
18-летние девушки обратились с 
просьбой послать их на фронт. Их 
просьба была удовлетворена, и 
они были направлены в школу 
авиационных оружейников.

Быстро пролетело время напря
женной учебы, и вот они уже в 
64-м штурмовом авиационном пол
ку, который перебазируется на 
прифронтовой аэродром. А вскоре, 
войдя в состав 182-й авиационной 
дивизии, летчики полка уже нано
сят сокрушительные штурмовые 
удары по немецко-фашистским 
войскам на территории Латвии.

Неприметен труд оружейников. 
И только летчики знают истинную 
цену этому труду. Ночью и днём, 
в жару и стужу, на пронизываю
щем ветру они готовили оружие 
боевых машин, «заправляли» их 
бомбами и снарядами. И не раз, 
покончив со своей нелегкой рабо
той, брались помогать механикам, 
чтобы быстрее подготовить к по
лету вернувшуюся с задания ма
шину.

Отважно воевала 182-я дивизия, 
громкая боевая слава шла о 64-м 
штурмовом полке. Его боевое ма
стерство и отвага были по досто
инству оценены: он стал гвар
дейским и удостоился ордена Су
ворова. Среди гвардейцев, отмё- 
[енных боевыми наградами, были 

и шесть иркутских девушек-ору-

жейниц. Медали «За боевые за» 
слуги» достойно венчают их рат- 
ный подвиг.

Отпраздновав победу, девушки 
вернулись домой к мирному тру
ду. Поразлетелись, поразъехались 
они в разные края, но не теряют 
связи, потому что нет крепче 
фронтовой дружбы. А в день 
9 мая—в светлый праздник побе
ды—встречаются, чтобы вспомнить 
свою боевую молодость, , своих 
фронтовых друзей, незабываемые 
дни Великой Отечественной вой
ны. Вол и завтра они соберутся 
вместе, на этот раз в Ангарске, 
чтобы подвести итог еще одному 
году — теперь уже серебряному 
году нашей победы.

Е. БО БЫ Л ЕВ , 
инженер гипсового завода.

чальником дивизионнои 
у которой в это время была осо
бенно напряженная работа. Мы 
сразу начаЯн вести разведку пе
реднего края, а затем все дальше 
и дальше проникали в глубь обо
роны противника.

Наступление тщательно готови
лось. В нашем тылу пехота с ору
диями сопровождения и поддер
живающими средствами отрабаты- два дня боев были прорваны две 
вала действия по преодолению ЛИцИИ обороны противника, и ци 
обороны противника на всю ее ^ыл Вынуждеч перебрасывать на 
глубину Тщательно увязывались наш у1!асток пехоту и артилле 
все вопросы взаимодействия. В рИ|0 со своего правого фланга, 
войсках велась напряженная по- 7 я вновь заговорили наши 
лнтическая работа. Личный состав 0рудИЯ в течение полутора часов 
знакомился с опытом прорыва в 0|1Н громили укрепления и войска 
Крым вгйск Южного фронта под противника, а затем поднялась в 
командоьанием М. В. Фрунзе и атацу наша пехота, и начался бес 
штурма Перекопа в гражданскую примерный штурм позиций про
войну. Политработники не упус- ттннка на Сапун-горе, превра- 
кали случая, чтобы не напомнить щепной в один из главных узлов 
о подвигах защитников Севасто- обороны. Но ничто уже не могло 
поля. удержать порыва наших солдат,и

Наступление было намечено на в тот же день победное знамя бы- 
март. но в связи с сильными сне- ло водружено на ее вершине. Этот 
гопадами и неожиданными моро- штурм стал одной из самых слав- 
зами срок его был перенесен, а ных страниц в истории Великой 
мы продолжали боевую учебу. Отечественной войны, 
оборудование позиций, пополне- Войска нашей гвардейской ар- 
ние боеприпасов. мин овладели Мекензиевыми го-

8 апреля 1944 года. В 10 часов рами и вышли к Северной бухте, 
30 минут после мощной артилле- переправились через нее и ворва 
рийской подготовки и массиро- лись в город н порт Севастополь, 
ванных бомбовых ударов нашей 9 мая он был полностью освобож 
авиации в’ойска перешли в насту- ден от фашистских захватчиков, 
пление. «Главный удар с плац- остатки которых бежали на мыс 
дарма на южном берегу Сиваша, Херсонес, где их вскоре полное-

Д О  З Л А Т О Й  П Р А Г И
Все дальше на запад уходила сельхозартели «Красный путило- 

война. Ломая сопротивление вра- вец», горячо обнимает и целует 
га, круша его оборону, отбивая разведчика Е. Г. Боярина. Это 
яростные контратаки, наши -вой- был август 1943 года, когда еще 
ска освобождали от гнета фашиз- только начиналось массовое из- 
ма города и села. И в каждом гнанне фашистов с нашей родной 
из них со слезами радости совет- земли.
скне люди встречали опаленных Второй снимок был сделан 
огнем боев и пррпыленных на 9 мая 1945 года на Вацлавской 
фронтовых дорогах воинов. площади Златой Праги. Победа!

Сколько тысяч встреч было вот И на земле братской Чехослова- 
таких, как эта, в селе Капустново кии наступил мир, не рвутся сна- 
Смоленской области, которую ряды, не падают в пламени азры- 
снял М. Редькин. вов стены домов, и черные стволы

— Спасибо, сынок! — Анна Ав фашистских автоматов больше не 
деевна Соловьева, колхозница смотрят в глаза патриотов.

Сотни тысяч людей на улицах 
Праги, гремят приветственные 
возгласы в честь армии-освободи- 
тельницы, и сапер Владимир Тем
кин вместе с жителями Праги по
ст чешскую народную пеоню.

С того дня минула четверть ве
ка. И снова в городах и селах 
нашей Родины реют алые флаги 
победы. И снова на земле брат
ской Чехословакии праздник — 
светлый день освобождения от 
фашистской неволи. Сегодня вмес
те с нами социалистическая Чехо
словакия празднует 25-й год 
своей свободы.

2 стр Знамя коммунизма 8 мая 1970 г.



ОТКУДА БЕРЕТСЯ 
„НЕЗАВЕРШЕНКА»

ТТ РОНЗВОДСТВО муравьиной 
кислоты — долгожданны» 

Цех на заводе химреактнвов. В 
эксплуатацию его сдали в декаб
ре прошлого года, хотя и по вре
менной схеме обеспечения газом, 
но со значительным опозданием. 
Сейчас здесь ндег освоение и 
пуск одного за другим 14 авто
клавов — основных аппаратов це
ха. Муравьиная'Кислота идет в 
медицину, в производство синтети
ческих тканей и пластмасс, в ка
честве дубильного средства и 
сырья для реагентов. Ее ждали 
и ждут в Шостке, Анжеро-Суд
женске и других городах.

Надежды возлагались большие, 
хотя особо значительных сдвигов 
в экономике завода не произошло 
— продукт важный, но не из до
рогих.

Основной рубеж для завода — 
пустить первую очередь, проект
ную мощность которой по перво
начальным срокам намечалось 
ввести уже в нынешнем году. Для 
этого необходимо прежде всего 
ввести главный корпус с цехом 
крупнотоннажных реактивов м 
цех хлоропроизводных. Научен
ные горьким опытом затяжного 
ввода — каждый цех и установка 
пускались нелегко, с обязатель
ным срывом графика, — сейчас на 
заводе ставят вопрос только о 
главном корпусе, а точнее, о не
обходимости ввода половины це
ха. Даже ввод половины цеха в 
этом году, по подсчетам экономи
стов, позволит увеличить програм
му завода ровно в восемь... рзз. 
Уже в будущем году выдать про
дукции на 35 миллионов рублей. 
Достаточно напомнить, что доб

рую треть продукции, которую бу
дут получать здесь ангарчане, на
родное ■ хозяйство страны покупа
ет за границей.

Как же обстоят дела на строи
тельной площадке? Строители 
уже освоили свыше шестисот ты
сяч рублей — воздвигли корпус, 
смонтировали кровлю, перекры
тия, оконные переплеты, но остек
лить не успели, тем самым не соз
дали фронт работы монтажникам. 
В титул нынешнего года включе
но еще семьсот четыре тысячи. 
Это и много, и мало. Мало, если 
разбросать объемы по мелочам, 
распылить по всему цеху, как го
ворится, закрыть дырки то здесь, 
то там. И много, если сконцентри
ровать людские и материальные 
ресурсы на каком-то главном уча
стке. Именно этого и добивается 
заказчик, настоятельно предлагая 
включить в титул ввод половины 
цеха. Условия для этого все есть 
— документация, оборудование, 
поставки. Составлена и разрабо
тана схема и документация на 
пусковую часть цеха. Берите, ос
ваивайте семьсот тысяч так, что
бы дать отдачу стране в тридцать 
пять миллионов!

Но строители берутся неохотно: 
в титул не включен ввод, а следо
вательно. нет нужды добиваться 
трудового напряжения, концентра
ции сил, торопить сроки. Можно 
отвлечь силы и людей на другие 
объекты. Такая позиция сказыва
ется и на положении дел на пло
щадке — по сей день на главном 
корпусе нет строителей СМУ-2, не 
подготовлен фронт работ для 
монтажников МСУ-42, а объем 
монтажа немалый.

По состоянию дел на сегодня 
положение здесь не блестяще. Вот
почему у генподрядчика СМУ-2 
нет желания записывать себе но
вый пункт в тематическое зада
ние. Того же мнения придержива
ются и в управлении строительст
ва: здесь тоже не только не стре
мятся брать на себя лишние хло
поты по вводу, но н не принима
ют какв$-либо решительных мер 
к развертыванию работ на пло
щадке. До сих пор не составлен 
сетевой график, не определены 
сроки и конкретные объемы работ.

ПРИ М ЕР  с главным корпусом 
завода химреакгивов не 

единственный для наглядной кар
тины «незавершенки». Сейчас рас
пыление средств по многочислен
ным объектам всех строительных 
площадок города продолжается. 
В результате объем незавершенно
го строительства возрос по срав
нению с прошлым годом. Он до
стиг уровня 91 миллиона рублен. 
Вдумайтесь — девяносто один 
миллион рублей незавершенного 
строительства, это равно
значно стоимбстн ТЭЦ-9, завода 
химреактивов, электромеханиче
ского и плюс завода технологиче
ских металлоконструкций, вместе 
взятых. Или — чуть меньше стон- 
моста всей жилой площади Ангар
ска. И почти в каждом случае ре
зервов для сокращения «незавер
шенки» не меньце, чем в приве
денном примере на заводе хим
реактивов:

Путей повышения эффективно
сти капиталовложений — основ
ной задачи сегодняшнего дня, так 
остро поставленной партией и

правительством "яа декабрьском 
Пленуме Ц К  КПССг — немало. И 
один из них — сокращение неза
вершенного строительства за счет 
жестких сроков ввода в строй 
действующих новых н реконструи
руемых объектов. В немалой сте
пени этому способствует и внед
рение прогрессивных методов рас
четов, упорядочение планирования 
и экономического стимулирова
ния строительства и целый ряд 
других мероприятий. Помимо ря
да недостатков в планировании и 
распределении оредств в минис
терствах и ведомствах, многое в 
сокращении объема «незавершен
ки» и ускорении ввода объектов 
зависит и от заказчика и генпод
рядчика на местах.

Так, в нашем городе наберется 
добрый десяток объектов и ком
плексов с длинным «хвостом» со
рванных сроков ввода. Большая 
часть из них приходится на долю 
нефтехимического комбината и 
нефтеперерабатывающего завода, 
где объем незавершенного строи
тельства составляет 73 миллиона. 
Примечательно, что 5,7 миллиона 
рублей из них приходится на до
лю объектов проиэводс+венного 
назначения.

В  течение последних несколь
ких лет на многих строительных 
площадках не выполняется план 
строительно - монтажных работ. 
Из 17 пусковых комплексов в 
шестьдесят шестом году введено 
четыре, в шестьдесят седьмом году 
ия 17 комплексов введено семь, в 
шестьдесят восьмом году из 12 
— семь, в прошлом году из 19— 
шесть комплексов. Несколько лет 
находятся в стадии незавершенно
го строительства объекты кисло
родной станции, опытной базы, 
Г-64 и других. Печальное следст
вие «незавершенки» — старение 
объектов. Жипнь подсказывает 
новые, технически более совер
шенные решения и незакончен
ные объекты подвергаются рекон
струкции. Неизбежны бросовые 
затраты на переделку технической 
документации, реконструкцию

оборудования, на дополнительны* 
работы.

Причины роста незавершенного 
строительства — укоренившаяся 
практика распыления средств н» 
множество строящихся объектов, 
необеспеченность финансировани
ем, недостаточность материальны* 
ресурсов и рабочей силы, не̂  
своевременная и некачест
венная выдача проектов, еже
годный срыв плановых заданий 
по вводу новых мощностей. Дру
гими словами, все то, что зависит 
не в меньшей мере от усилий И 
желания заказчика и подрядчика. 
Об этом недавно шел разговор на 
заседании бюро городского коми
тета партии, где резко критико
валась сложившаяся практика 
распыления средств, нарушение 
норм продолжительности строи
тельства, ведущего к росту неза
вершенного строительства. Было 
признано ненормальным такое по-, 
ложение. что объем «незавершен
ки» превышает годовой объем 
строительно-монтажных работ.

Среди неиспользованных резер
вов сокращения остатков незавер
шенного строительства был на
зван и такой — бесхозные авто
дороги, инженерные сети и ком
муникации по улицам Чайковско- 
го, Ворошилова, Жаднова и дру
гим. Они давно эксплуатируются, 
но до сих пор не оформлены ак
тами ввода. Только за счет их 
приемки можно значитечьно со
кратить «незавершенку».

И все-таки главное к непреч 
метине условие повышения эффект 
тив-ности капиталовложений — 
четкое вьгполнение годового пла
на по вводу новых объектов в 
строй действующих, соблюдение 
норм продолжительности строив 
тельства. На это и нужно направ
лять все усилия строителям, мон
тажникам и заказчикам — спрач 
виться с тематическими задания
ми на переходящих объектах, уло
житься в сроки взятых обяза-i 
тельств, по-государственному по
дойти к освоению народны* 
средств.

Б. ВИСЛИН.

ПОЧТА ГА ЗЕТ Ы  у
Благоустройство

ЧТОБЫ ГАЗОНЫ ЦВЕЛП
Каждому, кто любит свой го

род, небезразлично, как он вы
глядит. Новые многоэтажные дома 
красиво вписываются в зеленые 
лесные массивы. А сколько кра
сивых скверов и газонов удачно 
дополняет наши архитектурные 
ансамбли! Зимой все покрыто сне
гом и выглядит красиво и чисто. 
После весенней распутицы-иепри- 
глядицы газоны должны зеленеть 
и цвести. Но, не успев еще зацве
сти цветами, они «расцветают» 
окурками и разным Мусором. И

неудивительно: около газонов
нет ящиков для мусора.

Вот сравните: по улице Социа
листической через каждые 10—20 
метров стоят урны для мусора, 
всегда белые, чистые. Не каждый 
вздумает бросить мусор мимо. А 
рядом, в сквере Д К «Современ
ник», через который проходит 
широкая бетонная дорожка, вы 
не увидите ни одного ящи
ка для мусора. Не потому ли 
вдоль этой дорожки не видно из-

за мусора даже травки? А в 
205-м квартале на кольце трамвая 
Л'е 5 и около отделения милиции?!'

По той же причине не видно 
красивых цветов летом в газонах 
около ресторана «Север» и у 
многих новых магазинов, школ и 
других учреждений. У каждого 
жилого дома тоже должны быть 
ящики для мусора или урны.

Вопрос этот пора решать сей
час, пока не посеяны цветы и не 
пошла в рост трава, чтобы к лету 
навести в городе чистоту и кра
соту.

Н. ГАПОНЕНКО,
медсестра.

ПРИСВОЕНО ЗВАНИЕ «ЛУЧШИЙ КВАРТИРОСЪЕМЩ ИК*
В конце апреля состоялось заседание домово

го комитета при ЖЭКе-2. Обсуждены первые 
итоги смотра аа сохранность жилья. 98 процен
тов жилья содержится хорошо. Звание «Лучший 
квартиросъемщик» присвоено 17 жильцам. Руко

водитель депутатской группы Т. М. Елина вру
чила им Почетные грамоты.

Социалистическое соревнование под девизом 
«Лучший дом, подъезд, квартира» продолжается.

К. СЕМ ЯЧКИ Н, 
член домового комитета при ЖЭКе-2.

„НЕПЛАНОВЫЙ"ПОСЕЛОК
В поселке Строителей проживает около двух тысяч 

человек. Это 500 дьо|ов частного сектора, а в поселке нет 
ни одного киоска, не говоря уже о магазинах. Рабо
чие запасаются продуктами из магазинов, находящихся 
в трех километрах от поселка. А как добраться до ма
газинов? Дороги, как таковой, нет. Сейчас весна, но 
жителей не радует это. К  поселку не подступиться, вск> 
ду непролазная грячь. Единственная дорога постоянно

захламляется отходами с заводов: цементного,
керамического, гипсового. Сюда вывозят все от
ходы из мусорных ящиков 1Демпоселка и столо

вых города. Легко представить, что будет здесь 
летом!

Несмотря на неоднократные обращения в санэпид
станцию. горкомхоз. меры не принимаются. На все ма- 
tiiH заявления одни ответ: «Ваш поселок непланочый».

Как же быть нам. жителям незапланированного по
селка?

в. ходзинскии,
житель поселка Строителей.

КА К ИСПОЛЬЗУЕТСЯ ВОДА
Развернулись борьба в теплосетях, на сантелнических 

участках города за экономное расходование горячей и 
холодной волы и одновременно за экономию электро
энергии и топлива для подогрева горячей и очистки м-

Л° В Н1тсчеш1сЫ|9в9 гола сантехнические участки проводили 
шайбировку горячего водоснабжения, в настоящее время 
ежетневНо ведут борьбу с утечкой воды. Некоторые 
жильцы смотрят на это сквозь пальцы. От них можно 
слышать: «Ангара большая, воаы хватит.. Но никто 
не задумывался над тем, сколько , нужно за
тратить анергии для обработки воды, которая поступает 
в каждую квартиру города из Ангары. По-видимому, 
tin кто из жильцов не знает, что один сливной бачок в 
месяц «выпускает» в канализацию воды иа 10 рублей 

В 68-м квартале имеется дом Л  32. Люди живут » 
доме хорошие. Но факт остается фактом. Кто-то из

жильцов открывает вентили на елнв горячей йоды из 
системы отопления в канализацию. Одновременно от
крывают вентили на горячем водоснабжении.

Ж Э К  закрыл узел на замок, решив, что теперь от 
вредителей в одном доме избавились. Но нет, ровно 
через два дня эамка на месте не оказалось, а в узле 
по-прежнему продолжается го же самое.

Но ведь при открытых вентилях на горячем водоснаб
жении одноврсмеинг с подающей липни и с обратной 
обогревательные приборы будут недогреваться не только 
в одном доме, но и в соседних домах. А вместо того, 
чтобы использованная на отопление вода возвращалась 
с определенной температурой обратно на ТЭЦ, она 
идет в канализацию. Подсчитайте, сколько денег уйдет 
за ночь в канализацию.

А. САТЫ Р,
начальник сантехнического участка ЖЭКа-4.

ПРОФЕССИЯ? ПОВЛР...
Четыре тысячи работников 

комбината ежедневно завтра
кают, обедают и ужинают в 
столовой № 13. Обслужить та
кое, количество людей — дело 
нелегкое. Но коллектив справ
ляется с этим. В числе немно
гих предприятий столовая ра
портовала о досрочном выпол
нении плана первого квартала. 
За цифрами плана — труд ра
ботников столовой; заведую
щей Софьи Сергеевны Ннгами- 
тулиной, повара Натальи Гав
риловны Верещагиной, админи
стратора Валентины Александ

ровны Подачевой, заведующего 
производством Владимира Се
меновича Фурина, кондитеров 
Веры Дмитриевны Мироновой 
и Галины Размановой, замес
тителя заведующего производ
ством Руфины Алексеевны Со
рокиной и других. ‘

Одну из них—Руфину Алек
сеевну Сорокину—  вы види
те на снимке. Ангарску она от
дала 10 лет. До прихода в

столовую 7 лет работала пова
ром на фабрике-кухне.

Повар — профессия не из 
легких. Ее Руфина Сорокина 
выбрала себе сразу же после 
окончания школы. Курсы пова
ров в городе Йошкар-Оле — 
и сразу же работа в столо
вой. Каждый день котлы на 
дышащей жаром печи, к вече
ру — страшная усталость. Ка 
залось бы, чего проще: ̂ росить 
все н уйти, где поспокойнее и 
полегче. Но уже не смогла 
Секреты приготовления различ
ных блюд вдруг стали понят 
ными и заманчивыми. И радо
стно замирало сердце от соз 
нання того, что ты совсем еще 
девчонка, а готовишь вон для 
какой большой семьи, и тебя 
благодарят, тебе улыбаются. 
И от того, как приготовлено 
блюдо, зависит настроение че 
ловека, его здоровье. А ведь 
нужно уметь готовить десят
ки блюд, знать правила хра 
нения продуктов, новейшую 
рецептуру мировой кухни, 
учиться изобретать свои, фир
менные блюда.

Руфина Сорокина постигала 
все это на практике, перенима
ла у старших товарищей. Про
шли годы, а теперь уже к ней 
обращается за советом моло
дежь. У  Сорокиной есть опыт, 
постоянно накапливаются зна
ния: она учится на 3-м курсе 
технологического факультета 
института народного хозяйст
ва. Сейчас работает заместите
лем заведующего производст
вом. Должиость тоже хлопот
ная. Но с ней Сорокина справ
ляется вполне, потому что де
ло свое любит и знает.

И. СНЕГОВ.
Фото М. ЛЕРМ О НО ВА.
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З Н А М Я  К О М М У Н И З М А

ЗАВТРА— 
П Р А З Д Н И К

Он начнется в 10 часов утра на площади имени
В. И. Ленина парадом юнармейцев, участников Вели
кой Отечественной войны, учащихся и спортсменов. С 
12 часов флаги праздника будут подняты на стадионе 
«Ангара».

В 16 00 на площади Ленина — конкурс детского 
рисунка. В это же время в парке строителей, на пло
щади, в цемпоселке и в юго-западном районе начнут 
свои программы коллективы художественной самодея
тельности города.

Вечером на площади и около кинотеатров будут 
демонстрироваться хроникально-документальные филь
мы.

Состоятся завтра и спортивные выступления. В 10 
утра на запасных полях стадиона «Ангара» встретят
ся футболисты. В это же время на площади спорт- 
павильона «Ангара» встретятся в поединках волейбо
листы и баскетболисты. В 12 часов у центрального 
стадиона будет дан старт велогонщикам.
•  • • • • • • • •

ПОЛОЖЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ЭСТАФЕТЫ, ПОСВЯЩЕННОЙ 

ДНЮ ПОБЕДЫ
Эстафета проводится 10 мая с 11 часов. Старт на площади 

Ленина. Участвуют коллективы I I  группы, ГПТУ, школы.
М А РШ РУТ

1-й этап — площадь Ленина, по пр. К. Маркса до ул. М ая
ковского.

2-й этап — от ул. Маяковского по пр. Карла Маркса до тех
никума.

3-й этап —■ от техникума по пр. Карла Маркса (поворот на
лево к фотографии по пр. Карла Маркса) до ул. Маяковского.

4-й этап — от ул. Маяковского по пр. Карла Маркса до гос
тиницы «Саяны*.

5-й этап — от гостиницы «Саяны* по пр. Карла Маркса до 
почты.

6-й этап — от почты, поворот направо по ул. Ленина к цен
тральному входу Д К  нефтехимиков. 4

7 Й этап — от памятника Ленину поплощади до горсовета, поворот нале
во на пр. Карла Маркса.

8-й этап — от горсовета по пр. Карла Маркса до ул. Горького.
9-й этап — от ул. Горького по пр. Карла Маркса до ул. Школьной.
10-й этап — от ул. Школьной по пр. Карла Маркса до кинотеатра «Мир»,
11-й этап — от кинотеатра по пр. Карла Маркса до ул. Чайковского.
12-й этап — от ул. Чайковского по пр. Карла Маркса до школы-интерна- 

Та Л’? 7.
13-й этап — от школы-интерната по пр. Карла Маркса до кольца трам

вайного маршрута.
Н-й этап — вокруг трамвайного кольца по гаревой дорожке До octAhoI kh 

трамвая.
15-й этап — от остановки по пр. Карла Маркса до школы-интерната JA 7.
16-й этап — от школы-интерната № 7 по пр. Карла Маркса до ул. Чайков

ского.
17-й этап — от ул. Чайковского по пр. Карла Маркса до гостиницы «Си

бирь».
18-й этап — от гостиницы по пр. Карла Маркса до ул. Школьной.
19-й этап — от ул. Школьной по пр. Карла Маркса по ул. Горького,
20 й этап — от ул. Горького по пр. Карла Маркса до универмага.
21-й этап— от центрального универмага — финиш на площади Ленина.
Заседание судейской коллегии состоится в 10 часов в комитете физкуль

туры 10 мая.

В ЗАЛАХ 
БОЕВОЙ 
СЛАВЫ

«Бухенвальдский набат»
— так называется музей бо
евой славы школы №  29. 
Этот зал существует пол
тора года и постоянно по
полняется материалами. А 
началось с того, что школь
ники написали письмо 
бывшему узнику Бу- 
хенвальда А л е к с а н д р у  
Сергеевичу Санину, ко
торый входил в состав вре
менного штаба восстания в 
Бухенвальде. Очень многое 
Александр Сергеевич рас
сказал в письме ангарча- 
нам. Юные историки школы 
писали своим сверстникам 
в Брест, Волгоград, Ленин
град, Советский комитет ве
теранов войны, узнавали 
адреса ветеранов, завязы
вали с н и м  переписку.

Альбомы и папки с пись
мами, фотографиями, исто
рический' материал — все 
это получили школьники от 
участников Великой Отече

ственной войны, от школь
ников других городов стра
ны.

Сейчас, в кадту» Ъобилея, 
у пятиклассников — юных 
историков — работы хоть 
отбавляй. Заканчивается 
монтаж стендов, разбирает
ся новый материал перепис
ки, оформляются новые 
альбомы. На пятиклассни
ках школы лежит ответст
венность за проведение бе
сед о героях Великой Оте
чественной войны. Год на
зад работой зала руководи
ли старшеклассники. Нынче 
эстафета перешла it млад
шим классам.

В школе проводится «пе
рекличка героев»: каждый
класс расскажет об извест
ных участниках Великой 
Отечественной войны. С 4 
по 9 мая в школе проводится 
Неделя мужества — смотр 
знаний каждым учеником

истории Великой Отечест
венной войны.

ЗАЛ боевой славы шко
лы №  36 открыт 10 ок

тября прошлого года. Ос
нову ему положили матери
алы, собранные участника
ми похода по местам пар
тизанских боев, проведен
ного вместе с бывшим ко
мандиром первого парти
занского полка и первой 
Балаганской дивизии Ни
колаем Васильевичем Дво- 
ряновым. Часть материа
лов выставлена на стендах 
зала. Школьники ведут пе
реписку с героями Великой 
Отечественной войны, со 
школьникам городов-геро- 
ев. Зимой группа ребят 
школы побывала в городе- 
герое Бресте, и в зале поя
вились новые материалы. 
Наши историки побывали в 
гостях у Героя Советского 
Союза ангарчанина Павла 
Васильевича Егорова, встре
тились с Марией Аитипов- 
ной Козловой — летчицей

женского авиационного 
полка.

Завтра на торжествен
ной линейке в школе будет 
сдан альбом с материалами 
о героях Отечественной 
войны.

С. МУРАТОВ, 
Ю. СКАБИ Н, 

ученики школы №  36.
На снимках: слева—стенд 

в зале «Бухенвальдский на
бат», справа — карта пар
тизанских боев в Сибири, 
подготовленная учениками 
школы № 36.

Фото авторов.

ВН И М А Н И Е — КО Н КУРС !

МЕДАЛЬ РОДИВШЕМУСЯ В АНГАРСКЕ
Какой ей быть — решит жюри конкурса в 

составе заместителя председателя горисполкома 
Ю. Ф. Муратовой, главного архитектора города 
А. Д. Синицыной, художника А. И. Шаталова, за
ведующей отделом культуры горисполкома К. Г. 
Юрьевой и других членов жюри после рассмот
рения эскизов медалей, поступивших на конкурс.

В конкурсе могут принять участие все ангар- 
чане. Участникам необходимо представить на 
рассмотрение эскиз медали в черно-белом испол
нении размером не более 150x150 мм. Эскиз 
медали должен быть оформлен с обеих сторон. 
На одной стороне надо сделать надпись «Ро
дившемуся в г. Ангарске», обратная сторона ме
дали оформляется темой об Ангарске.

Эскиз медали отправляется в адрес жюри под 
девизом. В отдельном конверте автор под этим 
же девизом сообщает свою фамилию, имя и от
чество, место работы и домашний адрес. Этот 
конверт будет вскрыт после рассмотрения эски
зов, поступивших на конкурс.

Последний день конкурса— 15 июня 1970 года.
Для победителей конкурса решением городско

го исполнительного комитета депутатов трудя
щихся учреждены три премии: первая — 100
рублей, вторая—70 рублей, третья—30 рублей.

Эскизы следует направлять по адресу: Ангарск, 
площадь Ленина, горисполком, управление глав
ного архитектора, жюри конкурса.

ПЕРЕД СТАРТОМ
И Н Т ЕРВ ЬЮ  СО СТАРШ ИМ  Т РЕН ЕРО М  КО М АНДЫ  

«СТАРТ» КУ БЛ И Ц КИ М  В. В.

D  ВО С КРЕС ЕН ЬЕ. 10 мая, в
•^Ангарске состоится первая 

календарная игра на первенство 
страны по футболу среди команд 
мастеров класса «Б». Ангарский 
«Старт» принимает команду «Ме
таллург» из Новокузнецка. Бо
лельщиков обычно интезесует со
перник. Но это. когда они знают 
свою команду. «Старт» образца 
1970-го, можно сказать, не знаком 
любителям футбола. Так уж слу
чилось, что второй год подряд со
став нашей' команды обновляется 
более, чем наполовину.

Команда «Старт» на днях вер
нулась из города Кисловодска, 
где проходил месячный трениро
вочный сбор. Многих читателей 
газеты интересует вопрос о том, 
как подготовилась команда к со
ревнованиям на первенство стра
ны. На вопросы нашего коррес- 
пендента отвечает старший тренер 
команды Вадим Всеволодович 
Кублицкий.

Вопрос: Расскажите о резуль
татах тренировочного сбора.

Ответ: План сбора выполнен 
полностью. Условия для этого в 
Кисловодске были хорошие. Я 
имею в виду не только погоду, 
но и состояние футбольных полей, 
силу и авторитет соперников, с 
которыми нам пришлось встре
чаться в товарищеских матчах.

Мы ставили задачу наиграть 
команду, это главное, а также 
подтянуть игроков физически, 
тактически. Последние товарище
ские матчи показали, что главная 
задача в основном выполнена. 
Видны сыгранность всех звеньев, 
взаимопонимание и чувство локтя 
игроков. Конечно, шероховатостей 
еще много, футболисты нередко 
допускают тактические и техниче
ские ошибки. Но команда, как та
ковая, есть.

Я не знаю, как будут проходить 
календарные матчи, они ведь от
личаются от товарищеских. Когда 
начинается борьба за очки, неи
моверно возрастает ответствен
ность футболиста за результат 
игры команды, за свои действия 
на поле. А это вызывает большое 
нервное напряжение. В товарище
ских встречах все футболисты иг
рали спокойно, уверенно. Я бы хо
тел, чтобы эта уверенность всегда 
была с нами.

В Кисловодске и в округе его 
мы провели семь товарищеских 
тренировочных матчей. В одном

из них выиграли, четыре свели 
вничью, два проиграли. Резуль
тат, как видите, не блестящий. Но 
надо учесть, что соперниками у 
нас были очень сильные команды. 
Это или победители зон класса 
«Б», или команды класса «А».

Вопрос: Кто заявлен а федера
ции футбола и какие изменения в 
линиях?

Ответ: Заявлено 17 человек. Я 
назову их всех в том порядке, в 
каком они будут выступать на 
поле. Вратари: Николай Акуленко, 
Иван Корженко, защитники: Ана
толий Савчук (правый), Сергей 
Муратов, Иван Климачев (цент
ральные), Сергей Кужелев, Евге
ний Булаков, Игорь Захаров; 
полузащитники: Борис Дерменев, 
Евгений Шкребтиенко, Валерий 
Мелис, Владимир Мороз; напада
ющие: Анатолий Ольховик, Вла
димир Бабкин, Геннадий Ципляев, 
Николай Охремчук, Игорь Ягли- 
ков.

Вопрос: Чем вызвано переме
щение Евгения Шкребтиенко из

линии нападения в линию защи
ты?

Ответ: Евгений, как известно 
был травмирован. Естественно, 
что физическая травма влечет за 
собой и психическую. Ему 
надо обрести уверенность в себе, 
избавиться от этой психиче
ской травмы. В  линии нападения, 
где футболист чаще вступает 1 
резкое единоборство с защитника 
ми, сделать это труднее. В центре 
поля игрок, в силу своих обязан
ностей, может быть менее напори 
стым, менее пробивным. Здесь 
многое решают техника, тактиче
ское мышление. Этими качества 
ми Шкребтиенко обладает. Това 

-рищеские ипры показали, что в 
линии полузащиты он играет хо 
рошо.

Вопрос: Устраивает ли вас ка
лендарь игр?

Ответ: Хорошо, что первые мат 
чи мы играем дома. Плохо, а < 
другой стороны — хорошо, чтр с 
сильными противниками. Нам на 
до с начала сезона обрести уве 
ренность в себе. Играя со слабы 
ми, мы, конечно, поверили бы в 
себя. Ну, а если проведем на хо 
рошем уровне встречи с сильны
ми соперниками, то наша уверен
ность будет более прочной и ос
новательной.

Беседу провел И. ИВАНОВ.

ПОГОДА НА 8—10 МАЯ 
Преимущественно без осадков, ветер 

северо-западный, слабый до умеренно
го. Температура ночью от 1 градуса 
тепла до 4 градусов холода, днем в 
первой половине срока 10—16 градусов 
тепла, во второй—5—10 градусов тепла.

ТЕЛ ЕВИ ДЕН ИЕ
8 мая, ПЯТНИЦА

18.05 — Для старших школьников. 
«Мы Отчизну свою отстояли в бою». 
18.55 — Альманах «Человек и приро
да».
19.45 — К 25-летию победы на'д .'фаши
стской Германией. «Солдаты Отчизны».
4-я серия.
20.45 — Новости.

20.50 — «...И нет безымянных солдат»
Литературно-музыкальная композиция. 
21.25 -  П О К А ЗЫ ВА ЕТ  М ОСКВА.
21.30 — Цветное телевидение. «Подвиг 
народа». Великая Отечественная вой
на в произведениях советского изобра
зительного искусства.
21 55 — Программа, посвященная 25- 
лотню со дня победы советского на
рода в Великой Отечественной войне.

Сегодня прием граждан по бытовым, 
служебным и другим вопросам в при
емной редакции газеты «Зфамя ком
мунизма» ведет Б О Л Д Ы Р Е В  Алексей 
Ефимович с 14 до 18 часов.

Редактор В. П. КУЗЬМ И Н .

КИНО
Д К  « Э Н ЕР Г Е Т И К *  -  Пять дней 

отдыха. 15. 17. f 
К Л У Б  ПОС. К И РО ВА  — Встреча у 

старой мечети. 17-30. 19-15, 21 (удли
ненный — Героям Сталинграда). 

«П О БЕД А» — Белое^солнце пустыни.
10, 11-40, 13-20. 15. 16-40, 18-20, 20,21-40 
(удлиненный — Горизонт).

«КОМ СО М О ЛЕЦ » — Она защищает 
Родину. 10, 15-45. Эхо далеких снегов. 
П-55, 13-50, 17-40, 19-35, 21-30 (удлинен
ный).

Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  — Волчье эхо.
13, 15.

«П И О Н ЕР*  — Мальчишки. 9-40,
11-25, 13-10. Посол Советского Союза.
14-55, 16-40, 18-25. 20-10. 21-55. М алы* 
зал — Берлин. 16, 19. Звезда. 17, 20. 
21-50.

«ГРЕН А Д А » — Рваные башмаки. 10,
11, 17-30. Разоблачение 12, 14, 15-45,
18-40. 20-35 (удлиненный).

«АНГАРА» — Брат доктора Гомера,
17, 19, 21.

«Ю НОСТЬ» — Зал «Л у ч» — Крем
левские куранты. 9-30, 11-30. 13-30, 15-30.
17-30. 19-30, 21-30 (удлиненный — Урал 
— земля золотая). Зал «Восход» —- 
Растрепанный воробей. 10 10. Просто 
девочка. И, 15. Адам и Хева. 13-20,
16-40, 18 20 20, 21-40 (удлиненный).

«О КТ Я БР Ь*  —- У  озера (2 серии), 
13, 16-40, 20-20. Новые приключения не» 
уловимых. 10, 11-30.

Коллектив автобазы Nt 3 УАТ с 
прискорбием извещает о прежде
временной смерти старейшей ра
ботницы автобазы № 3 

Р Ы Б Н И КО В О П  
Тамары Тимофеевны 

и выражает глубокое соболезно
вание семье покойной.
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